

Thema: Audit Familienfreundliche Gemeinde

Autor:



Eltern-Kind-Café – jeden 1. Donnerstag im Monat im JUFA

Im Rahmen des Projekts „familienfreundlichegemeinde“ Bad Aussee findet ab 1. Oktober 2015 wieder regelmäßig das Eltern-Kind-Café im Jugend- und Familiengästehaus Bad Aussee in der Jugendherbergsstraße statt.

Jeden 1. Donnerstag im Monat (nächster Termin 1. Oktober 2015, ab 14 Uhr) treffen sich interessierte Eltern mit Kleinkindern zum geselligen Beisammensein und Erfahrungsaustausch. Das Team der „familienfreundlichegemeinde“ freut sich auf viele interessierte Teilnehmerinnen und Teilnehmer. Alle Mütter und Väter mit Kleinkindern sind herzlich willkommen!

